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Entrevista a Rector de la UAH Fernando Montes SJ sobre el Cónclave. 

El Rector de la Universidad Alberto Hurtado se refiere al Cónclave. Hay más 
diversidad de la que uno piensa. Yo espero de la Iglesia y espero del Papa una 
simplificación de todo el aparataje del Vaticano. Yo siento en la Iglesia que hay un 
deseo de mayor sencillez y los cardenales también. Yo creo que un pastor hoydía 
debe ser profundamente fiel a Dios y extremadamente sensible a los problemas de 
nuestro tiempo, para eso es necesario que sea un hombre que tenga alguna 
experiencia pastoral, pero también intelectual para hacer un análisis de lo que está 
pasando. El hecho de que sea de aquí o de allá no me convence. Sí me parece muy 
importante que quien sea Papa tenga sensibilidad a un lugar donde está una parte tan  
importante de la Iglesia, donde hay sensibilidades sociales, donde hay modos de 
pensar que ojalá sean fomentados. No es bueno que una Iglesia sea excesivamente 
dependiente en su pensamiento sólo de Europa. Un Papa que tenga una  visión de 
conjunto y que permita una cierta descentralización. Necesitamos un pastor, que sea 
muy sensible a los problemas reales.  

 

   


